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6田原市議会だより 第54号（2015年7月）／第2回定例会（6月議会）ここが聞きたい　一般質問

■市長市政運営について
問 	 中小企業団地の整備は具体的にどうするのか。
答 	 浦片土地区画整理地内や臨海部には、まだ52haの
未売却の企業用地があり、まずは商工会と連携し
市内の中小企業のニーズ調査を行い、その後市外
のニーズを把握する。

問 	 渥美半島縦断道路の整備の取り組みについて。
答 	 主要地方道豊橋渥美線の整備および西側への延伸
ルートの指定が重要であり、地域の総意として、
国・県への要望活動を強化したい。

問 	 伊良湖周辺での温泉開発の考えは。
答 	 温泉は観光魅力度が高く、運び湯による温泉施設
の誘客効果、観光全体への波及効果を見極めたい。

問 	 災害時の応援対応とボランティアの受け入れ対応
のシミュレーションはどうなっているか。

答 	 応援対応は、防災計画上の受援計画・災害時応援
協定などにより対応する。ボランティアの受け入
れは、福祉センターにボランティアセンターを立
ち上げ、そこを拠点に派遣する体制となる。

問 	 赤羽根の弥八島周辺の活用について。
答 	 民間活力の導入を前提に、当面は暫定利用ができ
る環境整備を図る。
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未売却の企業用地を活用した、市内外の中小企業誘致の可能性
について検討する

市長の選挙公約である
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6月定例会では、自民クラブ
と市民クラブが会派代表質問
を、9人の議員が個人質問を
行いました。
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